

Offizieller Startschuss für „Dreikäsehoch“

Kombination aus öffentlicher und Betriebs-Kita / Am Samstag offene Türen

HORAS

Die kleinen Mädchen und Jungen haben sich seit dem Einzug im März schon eingelebt in ihrer neuen Kindertagesstätte. Am Samstag wird die Einrichtung „Dreikäsehoch“ in der Mackenrodtsstraße mit einem kleinen Festakt und einem Nachmittag der offenen Tür eingeweiht.

Von unserem Mitarbeiter
VOLKER NIES

Mit der Einrichtung betreten die Stadt Fulda und die vier Unternehmen Herz-Jesu-Krankenhaus, die Spedition Zufall, die Supermarktkette Tegut und die WEG-Stiftung von Wolfgang Gutberlet Neuland: Die Stadt und die Unternehmen haben gemeinsam einen Kindergarten mit bis zu 25 Plätzen und zwei U-3-Gruppen mit jeweils zwölf Plätzen geschaffen.

Die Besonderheit sind die ungewöhnlich flexiblen Öffnungszeiten, die Müttern die Rückkehr an ihren Arbeitsplatz erleichtern oder vielleicht sogar erst ermöglichen soll. Der Kindergarten hat von Montag bis Freitag von 7 bis 18 Uhr geöffnet; eine Verlängerung ab 5.40 Uhr und bis 20.30 Uhr ist hinzu buchbar.

Es gibt – anders als in regulären kommunalen Kindergärten – keine festen Bring- und Holzzeiten. All das ermöglicht einen Einsatz der Mütter im Schichtdienst.

„Die Eltern sollen mit einem guten Gefühl an die Arbeit ge-



Die Kleinen und ihre Erzieherinnen haben die Kita schon in Beschlag genommen.

Foto: Volker Nies

hen und sich sagen können: 'Hier ist mein Kind gut aufgehoben', erklärt die Leiterin Sandra Hahling. Beim Erziehungskonzept werde großer Wert auf Bewegung und gesunde Ernährung gelegt.

Träger der Einrichtung ist die gemeinnützige Gesellschaft Dreikäsehoch aus Kassel, die bereits 14 Kindertagesstätten in Nordhessen betreibt.

Von den 49 Plätzen sind bereits 45 belegt; die übrigen vier sind bereits für den Rest des Jahres belegt. Der Kindergarten ist ebenerdig; er ist komplett mit Fußbodenheizung ausgestattet. Weil der Neubau über so viele Räume verfügt, ist auch eine Arbeit in kleinen Gruppen möglich. Weitere Spielgeräte für den Außenbereich kommen noch.

TAG DER OFFENEN TÜR

Die neu errichtete Kindertagesstätte „Dreikäsehoch“ in der Mackenrodtsstraße 25 in Fulda lädt am Samstag, 19. Juli, von 13.30 Uhr bis 15.30 Uhr, zu einem Tag der offenen Tür ein. Alle Interessierten haben die

Möglichkeit, die neue Kindertagesstätte, die gleichzeitig Betriebskita und öffentliche Kita ist, zu besichtigen. Auch das große Freiflächengelände mit seinen Spielgeräten kann getestet werden. / vn